
 
 

          Verbale dell'assemblea Associazione Genitori I.C. Darfo1  del  
14  Settembre 2013 

 
     Il giorno 14.09.2013 alle ore 8,30 presso la scuola media Ungaretti, sede sociale dell'Associazione 

Genitori Darfo1,  si  sono riuniti i genitori membri dell'Associazione. 

Sono presenti 14 componenti inclusi la nuova Presidente Giovanna Ugo, il nuovo Vice Presidente 

Pedersoli Pierangelo  e la Segretaria dell’Associazione, per il seguente ordine del giorno: 

 
Approvazione Bilancio Consuntivo dal 12 Maggio 2012 al 30 Giugno 2013 

(pubblicato nel sito www.associazionegenitoridarfo1.it)  

  in sintesi: entrate € 24.709,73 -  uscite €16.180,91 - in cassa € 8.528,82. 

 Per l' anno scolastico 2013/2014 abbiamo deliberato di utilizzare  € 2.350  per attuazione Progetto 

relazionalità/affettività e  € 2.000 circa (preventivo da definire) per la realizzazione dei 

calendari relativi al Progetto Apprendisti Cittadini, da regalare a tutti gli alunni dell' 

Istituto Comprensivo, esclusi i ragazzi che hanno realizzato il calendario 

perchè già in loro possesso.   
 

 Attività varie anno scolastico 2013/2014 
 
1- Approvato il bilancio, la Presidente pone l’attenzione  sulla necessità di sensibilizzare altri genitori a 

far parte dell' Associazione genitori  per un arricchimento di idee e per avere sempre un ricambio 

continuo che nel tempo terrà viva e rinnovata  l’Associazione. Tutti i presenti concordano.  

 

2- Viene discussa la necessità di richiedere una bacheca per esposizione atti e comunicati 

dell’Associazione .Nella stessa giornata il Dirigente Scolastico ha concesso l' utilizzo ex-bacheca 

Progetto Comenius, accanto all' aula Biondi . Provvederà anche a fornirci un armadio chiuso a chiave 

dove poter riporre i documenti dell' Associazione. 

3- Si e’ parlato della opportunità di andare  nelle prime classi  della scuola primaria per informare e 

"formare" i genitori sull' importanza del ruolo dei rappresentanti di classe, funzione e compiti degli 

organi collegiali  e  dell'Associazione Genitori. Viene programmata l'assemblea annuale dell' 

Associazione, aperta a tutti i genitori e ai nuovi rappresentanti di classe, per fine ottobre/inizio 

novembre(verrà distribuito comunicato scritto). 

4- Si prende atto del termine lavori di asfaltatura dietro la scuola media  di Darfo. 



4- La Presidente uscente, Nicoletta, porta a conoscenza , che è stata inoltrata richiesta all’azienda  

Vallecamonica Servizi Spa per fornitura (a carattere gratuito, sponsorizzata) di mantelline, 

rifrangenti,ombrelli, per i bambini del  Piedibus ( per tutte le linee attive nel comune) . 

5- Nicoletta  informa tutti i presenti sulla manifestazione  “Del bene e del bello”, che si terrà il 18-19-

20 ottobre, organizzata dall' Amministrazione comunale in collaborazione con entrambi gli Istituti 

Comprensivi Darfo 1 e 2 , con la nostra Associazione e il Comitato genitori Darfo2.In questo contesto  

si inserisce il  progetto “Apprendisti Cittadini” con la stampa dei calendari, realizzati dagli alunni delle 

classi seconda e terza primaria Pellalepre e prima C scuola media Ungaretti anno scolastico 2012/2013. 

Sarà possibile regalare a tutti gli alunni  dell' Istituto Comprensivo Darfo1  (plessi scolastici di Darfo, 

Gianico e  Pellalepre)il calendario (per la primaria sui Diritti dell' infanzia e per la media sui luoghi 

storici/monumenti del comune di Darfo), grazie al contributo  di due   Banche locali, che sono il Credito 

Cooperativo di Brescia €500 e la Banca Popolare di Bergamo €150 ,  e grazie alla generosità dell' 

Amministrazione comunale/Assessorato alla Cultura con l' importo di € 350.La restante spesa rimarrà a 

carico dell' Associazione genitori utilizzando parte dei fondi presenti sul  conto. 

6-Viene discussa la possibilità di organizzare una festa nel periodo pre-Natalizio, di  domenica 

pomeriggio  per scambio di Auguri (la Presidente propone di invitare un gruppo di danza). 

7-Si prende atto del termine lavori di asfaltatura dietro la scuola media Ungaretti Darfo. 

8- Progetto GECO (Gianico Educa ai Compiti).Questo progetto consiste in un doposcuola per alunni 

scuola primaria e media realizzato nel plesso scolastico di Gianico in collaboraione con l' 

Amministrazione comunale, l' Istituto Comprensivo Darfo 1, le Cooperative sede Ex Salesiani Darfo (il 

Solco, Iris..). Prevede un aiuto ai compiti tre pomeriggi alla settimana con mensa, a carico dei genitori, 

con aiuto alle famiglie meno abbienti  da parte del Comune di Gianico. Prima iscrizione a settembre , 

seconda possibilità a gennaio. Per l' aiuto compiti ci saranno degli educatori, non insegnanti laureati in 

scienze dell' educazione o formati per tale attività. Non dobbiamo confondere   le ore di recupero 

(matematica,italiano e lingue straniere) organizzate dalla scuola che prevedono  l' impiego  delle 

insegnanti dell' Istituto e seguono un altro iter. Su richiesta del Dirigente Scolastico,si discute sulla 

possibilità di creare e somministrare un questionario di gradimento doposcuola anche per le famiglie di 

Darfo,  , ipotizzando un inizio attività a gennaio 2014. 

9-Uscite didattiche: la Presidente propone la possibilità di organizzare gite domenicali (due/tre) per 

famiglie, aperte anche agli insegnanti, basandoci sul programma scolastico per la scelta della meta  e 

relativa organizzazione.            

10- Viene confermata l’organizzazione della festa di Fine Anno Scolastico, probabilmente fine 

maggio 2014.  



  

CORSI DI FORMAZIONE   

• Il 27 settembre ore 20.30 scuola media Tovini Boario,è stata organizzata una serata sul tema 

Omofobia, in collaborazione con l' Associazione Angolazione (seguirà comunicato); 

• A Novembre o Dicembre verrà ripreso il corso di formazione sulle “Tecniche di 

memorizzazione e studio”, in collaborazione con la  Dr.ssa Fiorella Della Sera e il facilitatore 

Taiocchi.  

•  Nell’ambito del progetto “Sport e Legalità”, che forse verrà realizzato nell' anno scolastico 

2013/2014 , sempre fondi permettendo, ci piacerebbe proporre    una serata per discutere 

sull’alimentazione, l’uso di droghe, stili di vita ecc. In collaborazione con l'Istituto comprensivo 

sarebbe interessante invitare personaggi di spicco a livello nazionale e dello sport camuno . 

Sempre collegandoci a questa tematica  si inserirà anche il progetto Lettura.    

• Nei primi mesi del 2014, si è proposto di organizzare una serata sul tema Pedofilia, invitando 

come relatori Max Frassi (Associazione PROMETEO Pisogne). 

  

Vengono infine sommariamente discussi  altri punti e problematiche che saranno ripresi nelle 

prossime assemblee.  

 L’assemblea termina alle ore 11.00. 

     Il Presidente       Il Segretario 

      Giovanna Ugo                                                                   Giuseppina Fiorini 


